
COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE 1 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO 2023 2 
Aos dois do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se a quinta Reunião 3 

Ordinária do ano de dois mil e vinte e três da Comissão Intergestores Bipartite do Sistema 4 

Único Saúde do Ceará, de modo presencial, localizada no Auditório da Escola de Saúde Pública 5 

- ESP com a participação dos membros Representantes do Componente Estadual: Maria 6 

Vaudelice Mota, Secretária Executiva de Atenção Primária e Políticas de Saúde; Joana Gurgel 7 

Holanda Filha, Secretária Executiva de Atenção á Saúde e Desenvolvimento Regional; Rianna 8 

Nargilla Silva Nobre, Coordenadora das Redes de Atenção á Saúde; Luiz Otávio Sobreira 9 

Rocha Filho, Secretário Executivo Administrativo Financeiro; Antônio Silva Lima Neto, 10 

Secretário Executivo de Vigilância em Saúde, Breno Melo Novais Miranda, Coordenador de 11 

Regulação do Sistema de Saúde; Patrícia Borges Barjud Coelho, Coordenadora de 12 

Monitoramento, Avaliação Controle do Sistema de Saúde; Luciano Pamplona Góes Cavalcanti, 13 

Superintendente da Escola de Saúde Pública do Ceará. Representantes do Componente 14 

Municipal: Rilson Sousa de Andrade, Presidente do COSEMS e Vice Presidente da CIB e 15 

Secretário da Saúde de Guaiúba; Helena Paula Guerra dos Santos, Gerente da Célula do 16 

Complexo Integrado de Regulação da SMS de Fortaleza; Letícia Reichel dos Santos, Secretária 17 

de Saúde de Sobral; Elisabeth Morais Machado, Secretária da Saúde de Crateús; Ana Kelly 18 

Leitão de Castro, Secretária da Saúde de Russas; Ana Paula Praciano, Secretária da Saúde de 19 

Acaraú; Francisca Airlene Dantas e Silva, Secretária da Saúde de Jaguaretama e Lyana 20 

Carvalho Veras, Secretária da Saúde de Ibiapina. Participaram outros Secretários Municipais de 21 

Saúde e profissionais das Secretarias Municipais de Saúde, Superintendentes e Coordenadores 22 

Regionais e técnicos das Coordenadorias e Células da SESA e assessores e apoiadores do 23 

COSEMS/CE. 1. Abertura dos Trabalhos: Secretária Executiva de Políticas de Saúde e 24 

Presidente do COSEMS. Joana Gurgel cumprimentou e deu boas vindas a todos os 25 

participantes dessa reunião. Em seguida Rilson de Andrade cumprimentou a todos e ressaltou 26 

que estão presentes todos os representantes do componente municipal nesta reunião, e 27 

agradeceu a todos. Em seguida fez um relato sobre a condução da reunião ampliada do 28 

COSEMS. Item 2. Apresentações e Discussões. Item 2.1. Cenário epidemiológico da 29 

COVID-19 no Estado do Ceará. Antônio Silva Lima Neto (Tanta), Secretário Executivo de 30 

Vigilância em Saúde cumprimentou a todos e iniciou dizendo que o principal diferencial que 31 

ocorreu esse ano foram os casos muito graves de crianças pequenas com síndromes 32 

respiratórias, que aconteceu no Brasil inteiro, não tem vacina liberada, a 1ª vacina liberada pelo 33 

Órgão de Controle Americano, não tem nem 02 meses. É um vírus que tem se expressado com 34 

padrão clínico pouco usual, casos muito graves, fazendo bronquiolite, crianças simulando 35 

insuficiência respiratória, transcendendo a sazonalidade, que aconteceu no resto do Brasil e o 36 

MS emitiu uma nota sobre essa situação. Além da bronquiolite, simula também insuficiência 37 

pulmonar, tem a possibilidade de infecção secundária adquirida no hospital. Os primeiros casos 38 

foram registrados na Região Norte, chegou a Fortaleza, Região Metropolitana de Fortaleza e 39 

hoje está no Cariri e continua persistindo. Então, é preciso fazer um debate para construção de 40 

um Plano de Contingência eficiente, por se tratar de doenças que não têm vacinas. Em relação à 41 

Influenza, o Estado do Ceará atingiu 53,8% de cobertura vacinal, estando em 2º lugar no Brasil; 42 

na vacinação de crianças em 3º lugar com 52,2% e na vacinação de idosos 56,9%. A campanha 43 

terminou, a Meta era vacinar 90% e ao final da campanha foi atingido um percentual de 57%, o 44 

2º no Brasil. Nos últimos 30 dias foram 04 óbitos em investigação e 06 óbitos confirmados por 45 

COVID-19. Sayonara Cidade, Secretária de Saúde de Baturité informou que está tendo uma 46 

discussão nacional com relação a esta situação, e a Paraíba não tem leito, berço e nem pediatra 47 

suficiente para acompanhamento das crianças, e é alta a quantidade de óbitos nos hospitais de 48 

médio porte. Joana Gurgel reafirmou a fala do Tanta sobre a gravidade dos casos de síndromes 49 

respiratórias em crianças e que é um quadro observado no Brasil inteiro e os pediatras uteistas, 50 

são poucos. No Estado, chamamos 08 uteistas, e conversamos com a ESP para formar mais 51 

uteistas pediátricos, pois dependemos dessa mão de obra especializada e também estamos 52 

contratando do Paraná e do Piauí. Letícia Reichel disse que a Região Norte tem pediatria no 53 

Hospital Regional Norte e estão com esse quadro desde o começo de março, é um quadro que 54 

não diminui o número de novos casos e essas crianças já não chegam com classificação verde 55 

ou azul, mas já chegam no amarelo e vermelho e não conseguem contratar pediatra. A situação 56 

não é grave é gravíssima. Vera Coelho colocou que as falas reforçam a proposta do Tanta de 57 



que seja elaborado um Plano de Contingência, para que se possa começar desde agora a agir e 58 

não esperar, tendo em vista que esse quadro se deu no início do ano e se prolonga até agora e 59 

que possa trabalhar na perspectiva de ampliação da capacidade de oferta no Estado. Rilson de 60 

Andrade destacou que é por tudo isso que acha importante que se permaneça com essa Pauta 61 

da Epidemiologia em todas as reuniões da CIB. Item 2.2. Situação da distribuição dos 62 

Medicamentos referente ao 1º trimestre da PPI 2023. Fernanda Cabral, Coordenadora da 63 

COPAF/SEPOS iniciou dizendo que a distribuição dos medicamentos no 1º trimestre, por conta 64 

do incremento de recursos, foi necessário fazer a divisão da distribuição em 2 etapas: 1ª Etapa - 65 

início em 18 de abril e término em 12 de maio de 2023, e a 2ª Etapa - início em 01 de junho e 66 

término em 23 de junho  de 2023. Luíz Otávio Filho esclareceu sobre uma tratativa com o 67 

Banco do Brasil (BB) que foi retomada a operação de débito automático da captação de 68 

recursos da PPI, estão sendo finalizandos os trâmites jurídicos e na próxima semana está 69 

previsto a assinatura do contrato e o que os municípios depositarem, o banco irá fazer de forma 70 

automática a operação e quaisquer necessidades podem fazer a operação manual. E esclareceu 71 

que a entrega está mantida, independente da captação do recurso na conta. Sayonara Cidade 72 

indagou porque os gestores não receberam o comunicado de que estava sendo feito as tratativas 73 

com o banco? Então, faltou um comunicado da SESA. Francisco José Cavalcante Melo 74 

(Franzé), Secretário de Saúde de Itapiúna se manifestou indagando se não há a necessidade do 75 

envio do ofício autorizando a retirada, pois normalmente quando não é feito, enviam um ofício 76 

autorizando que seja feito na data tal. Luiz Otávio respondeu que a priori não precisam mandar 77 

o ofício, mas que iria conversar com o Superintendente do BB e comunicaria aos gestores 78 

municipais. Mariana Maia Martins, COLOB/SEAFI/SESA disse que em comum acordo com 79 

o COSEMS foi feita a ampliação da distribuição para 12 municípios por dia, como foi 80 

solicitado. E que se pode articular uma nova data após o atendimento dos que já estão 81 

agendados. Rilson de Andrade solicitou que fosse dado retorno semanal para o COSEMS, pois 82 

têm mais contato com os municípios e podem agilizar a solução dos problemas. Sayonara 83 

Cidade reforçou a solicitação do Rilson que se tivessem retorno semanal podia sim melhorar. 84 

Jeferson Ribeiro do Nascimento, Secretário de Saúde de Paramoti solicitou que esses 85 

comunicados possam ser feitos com antecedências, pois é complicada a questão do transporte. 86 

Mariana informou que enviou o calendário de distribuição que foi aprovado pelos secretários 87 

que estavam presentes, como maneira de não deixar os municípios desabastecidos por muito 88 

tempo, como está posto na nota informativa que foi publicizada em abril no site, onde terão 89 

atendimento em duas entregas a fim de mitigar o desabastecimento que está havendo nos 90 

municípios por conta da pactuação, é uma opção dos municípios receberem ou não essa terceira 91 

entrega, pode poderão receber junto com o segundo trimestre. Rilson de Andrade pede para 92 

que não aconteçam mais essas duas entregas em duas datas, pois é ruim para os municípios. 93 

Vera Coelho informou que ontem ocorreu uma reunião da Câmara Técnica da Assistência 94 

Farmacêutica, onde foi discutida a situação do Componente da Assistência Farmacêutica 95 

Especializada e além de apresentar a situação atual da distribuição de medicamentos, foi 96 

acordado que seria apresentado na CIB uma proposta de constituição de um Grupo de Trabalho 97 

a ser formalizado através de Resolução de CIB, com representantes da SESA do nível central e 98 

regional e com representantes dos municípios, onde Fortaleza teria uma participação por ser 99 

Capital e por ter um volume grande de medicamentos e de pessoas a serem atendidas, e que a 100 

Diretoria do COSEMS indicaria os  representantes de municípios de grande, médio e pequeno 101 

porte e o representante de Fortaleza a indicação ficou a cargo de Fortaleza, o objetivo é de que 102 

esse Grupo  elabore uma proposta de normatização desse Componente para discussão na 103 

Câmara Técnica e posteriormente apreciação da CIB. Item 3. Discussões e Pactuações. Item 104 

3.1. Alterações na Composição dos Membros Estaduais da CIB/CE. A Direção da SESA 105 

enviou as seguintes alterações na sua Composição: Joana Gurgel Holanda Filha, Secretária 106 

Executiva de Atenção à Saúde e Desenvolvimento Regional, titular; Rianna Nargilla Silva 107 

Nobre, Coordenadora das Redes de Atenção á Saúde, suplente; Breno Melo Novais Miranda, 108 

Coordenador de Regulação do Sistema de Saúde, titular; e Patrícia Borges Barjud Coelho, 109 

Coordenadora de Monitoramento, Avaliação e Controle do Sistema de Saúde, suplente. Item 110 

3.2. Alteração na Composição da CIR Fortaleza (SRFOR). Iracema Bezerra, Secretaria 111 

Executiva da CIR Fortaleza justificou que essa solicitação é decorrente da mudança de gestor 112 

de Pacatuba, assume Francisca Nathalia Barreto Rats em substituição a Wilames Freire 113 

Bezerra. A CIB/CE aprovou a alteração da composição da Resolução nº 23/2023 da CIB/CE, 114 



que trata da composição da Comissão Intergestores Regional 1ª Região – CIR Fortaleza, 115 

através da Resolução Nº 36/2023. Item 3.3 Descentralização do Componente Especializado 116 

da Assistência Farmacêutica (CEAF). (SAIU DE PAUTA). Item 3.4. Aprovação dos 117 

remanejamentos dos Limites Financeiros da Assistência de Média e Alta Complexidade 118 

dos municípios do Estado do Ceará, para vigência correspondente a 7ª parcela de 2023. 119 
Vera lembrou aos gestores municipais sobre a mudança na sistemática de revisão do limite 120 

financeiro da MAC, onde a inclusão e a exclusão de recursos federais são de exclusiva 121 

responsabilidade do MS, bem como a movimentação do SISMAC, e os remanejamentos da PPI 122 

de Referência, que altera limite entre municípios são de responsabilidade da CIB. Em seguida 123 

apresentou os dados referentes ao Limite MAC do Estado, vigência da 7ª parcela/2023, (não 124 

incluso recurso FAEC) no valor de R$ 2.499.881 mil sendo R$ 1.742.716 mil de repasse para 125 

os Fundos Municipais de Saúde, que representa 69,7% do total e repasse para o Fundo Estadual 126 

de R$ 757.165 mil, que representa 30,3% do total e dentro desse valor tem R$ 242.289 mil 127 

referente ao PCEP 2022. Os recursos federais alocados para o Estado geram um valor per 128 

capita de R$ 270,53 para assegurar acesso da população aos procedimentos de MAC. O 129 

acréscimo do valor dessa parcela é de R$ 332.201mil em relação ao Limite MAC do Estado de 130 

novembro/2022, que representa 15,3%. Esse acréscimo é resultado da alocação de recursos 131 

pelo MS para municípios e o Estado. Alexandre Monteiro, Técnico da CORAC/SESA 132 

apresentou a proposta de remanejamento da PPI de Referência do período de agosto de 2022 a 133 

março de 2023 que envolve 61 municípios, com o total de recursos remanejados no valor de R$ 134 

301.869,34 distribuídos entre SIA e SIH, sendo R$ 272.486,40 do SIA e R$ 29.382,94 do SIH. 135 

Item 3.5. Propostas de aquisição de equipamentos e material permanente, através de 136 

Emenda Parlamentar para ampliação da oferta de novos serviços do Hospital e 137 

Maternidade Ester Cavalcante Assunção, propostas FNS Nº 09122.687000/1230-02 (R$ 138 

152.600,00), localizado no município de Itaitinga; e para Unidade Mista Nossa Sra. 139 

Auxiliadora, propostas FNS Nº 13832.199000/1230-01 (R$ 149.633,00) localizada no 140 
município de Carnaubal. Com base nos pareceres da Superintendência Regional de Fortaleza 141 

e da Norte a CIB/CE aprovou a aquisição de 1 (uma) Ambulância Tipo A - Simples Remoção 142 

Tipo Furgoneta para o transporte de pacientes eletivos e programados, para o município de 143 

Itaitinga/CE, a serem disponibilizados na modalidade Fundo a Fundo, para o Fundo Municipal 144 

de Saúde de Itaitinga, no valor de R$ 241.316,00 (duzentos e quarenta e um mil e trezentos e 145 

dezesseis reais); e  a  aquisição de Equipamentos e Material Permanente, através de Emenda 146 

Parlamentar, para Unidade Mista Nossa Sra. Auxiliadora, CNES Nº 2561298, localizada no 147 

município de Carnaubal, no valor total de R$ 149.633,00 (cento e quarenta e nove mil e 148 

seiscentos e trinta e três reais), com recursos financeiros do FNS, para implantação e ampliação 149 

de 4 leitos de internação em clínica médica para ofertar os serviços com qualidade e suprir as 150 

demandas reprimidas dos atendimentos da Atenção Especializada. Item 3.6. Proposta de 151 

aquisição de equipamentos e material permanente, através de Emendas Parlamentares: 152 

01 veículo de Transporte Sanitário (com acessibilidade - 1 cadeirante), para o município 153 

de Jaguaruana, propostas FNS Nº 12040.122000/1220-01(R$ 279.360,00); 01 Ambulância 154 

Tipo A – Simples Remoção Tipo Furgoneta, para o município de Itaitinga, propostas FNS 155 
Nº 09122.687000/1230-01(R$ 241.316,00). Com base no parecer da Superintendente Regional 156 

do Litoral Leste Jaguaribe a CIB/CE aprovou o Projeto Técnico para aquisição de Veículo de 157 

Transporte Sanitário (com acessibilidade – 1 cadeirante) do município de Jaguaruana/CE, 158 

destinado ao deslocamento de usuários para realizarem procedimentos de caráter eletivo no 159 

âmbito do SUS, no valor de R$ 279.360,00 (duzentos e setenta e nove mil e trezentos e sessenta 160 

reais). Item 3.7. Homologação da Resolução da CIR Sobral. A CIB/CE com base nos 161 

pareceres da Superintendente Regional Norte homologou as Resoluções da CIR de Sobral: Nº 162 

12/2023, que trata da aquisição de 01 Micro-ônibus Rural de Transporte Sanitário, propostas 163 

FNS Nº 11278.643000/1230-05, no valor de R$ 587.667,00 para o município de Acaraú; Nº 164 

13/2023, que trata da aquisição de 01 Ambulância Tipo A – Simples Remoção Tipo Furgão e 01 165 

ambulância Tipo A – Tipo Furgoneta, propostas FNS Nº 11395.055000/1230-06, no valor de 166 

R$ 565.128,00 para o município de Camocim; e a de Nº 15/2023, que trata da aquisição de 1 167 

Ambulância Tipo A – Tipo Furgão, propostas FNS Nº 12410.840000/1230-01, no valor de R$ 168 

323.812,00 para o município de Tianguá. EXTRA PAUTA. Item 3.8. Aquisição de 169 

Ressonância Megnética, junto ao Ministério da Saúde, através de Proposta de Convênio 170 

Nº 903284/23-001 para o Hospital Maternidade São Vicente de Paulo, localizado no 171 



município de Barbalha, para ofertar o serviço de exames para a Macro Região de Saúde 172 
do Cariri. A CIB/CE com base no parecer da Superintendente Regional do Cariri de que esse 173 

aparelho ofertará o serviço de exames para a Região de Saúde do Cariri, com foco na linha do 174 

cuidado da Oncologia para ampliação do acesso na realização de exames e diagnósticos de 175 

forma segura e em tempo oportuno, aprovou a proposta de aquisição de Ressonância 176 

Magnética, junto ao Ministério da Saúde, através de Proposta de Convênio Nº 903284/23-001 177 

para o Hospital Maternidade São Vicente de Paulo, CNES Nº 2564211, entidade sem fins 178 

lucrativos, localizado no município de Barbalha, no valor de R$ 4.847.401,00 (quatro milhões, 179 

oitocentos e quarenta e sete mil, e quatrocentos e um reais). Item 3.9. Proposta de Ampliação 180 

da estrutura do Hospital Maternidade Professor Waldemar Alcântara, CNES 2333848, 181 

cadastrada no FNS Nº 911428/23-001, do município de Itapiúna, através de Emenda 182 

Parlamentar, no valor de R$ 1.443.063,00 e Contrapartida Municipal de R$ 90.937,00, 183 
que totaliza R$ 1.534.000,00. A CIB/CE com base no parecer do Superintendente Regional de 184 

Fortaleza de que a ampliação deste Hospital Municipal tem por objetivo qualificar o acesso 185 

humanizado e integral aos usuários para fortalecimento da Atenção Hospitalar e ampliação do 186 

acesso da população local com a oferta dos serviços de Clínica cirúrgica com qualidade e suprir 187 

as demandas reprimidas dos atendimentos quanto às clínicas médica, urgência e emergência, 188 

clínica pediátrica e obstétrica. E de que o Projeto de Ampliação deste Hospital possibilitará a 189 

ampliação das seguintes áreas físicas: Urgência (162,06 m2), Internação (34,03 m2), Nutrição 190 

(127,02 m2), Processamento de Roupa (31,28 m2), Área Limpa (40,76 m2), Conforto/Limpeza 191 

e Zeladoria (74,45 m2), Centro Cirúrgico (107,22 m2), Centro de Material Esterilizado (46,88 192 

m2) e Apoio Internação (26,09 m2), aprovou a Proposta de Ampliação da estrutura física do 193 

Hospital Maternidade Professor Waldemar Alcântara, CNES 2333848, cadastrada no FNS Nº 194 

911428/23-001, do município de Itapiúna, através de Emenda Parlamentar, no valor de R$ 195 

1.443.063,00 (um milhão, quatrocentos e quarenta e três mil e sessenta e três reais) e 196 

Contrapartida Municipal de R$ 90.937,00 (noventa mil, novecentos e trinta e sete reais), que 197 

totaliza R$ 1.534.000,00 (um milhão, quinhentos e trinta e quatro mil reais). Item 4. Informes. 198 

Item 4.1.  Divulgação da RESME 2023 (COPAF). (SAIU DE PAUTA). Item 4. 2. Divulgação 199 

do Curso de Logística nas SR e ADS (COPAF). (SAIU DE PAUTA).  Item 4.3. Proposta de 200 

aquisição de equipamentos  e material permanente, através de Emendas Parlamentares: para 201 

Postos de Saúde, localizado no município de Jaguaribara, propostas FNS Nº 202 

09687509000/1230-04 (R$ 99.808,00) e 09687509000/1230-06 (R$ 331.522,00); para Hospital 203 

Municipal Dr. Argeu Braga Herbster, localizado em Maranguape, proposta Nº 204 

11807.618000/1230-01 (299.963,00). Item 4.4. Proposta de Construção da UBS (Ponto de 205 

Apoio) na localidade de Boqueirão, no município de Caridade, Proposta FNS Nº 206 

11267.9170001/23-001, no valor de R$ 299.992,00. Item 4.5. Ofícios da Secretaria Municipal 207 

de Saúde enviados à Secretaria Executiva da CIB/CE, para conhecimento, das solicitações de 208 

credenciamento para serviços e equipes de saúde, de conformidade com a Portaria GM/MS Nº 209 

1.710, de 8 de Julho de 2019: 01 UOM de Ararendá, 01 Polo de Academia da Saúde Tipo 1 em 210 

Chaval, 01 UOM em Catunda, 02 eSB em Graça, 01 eSB em Groaíras, 01 UOM Ibiapina, 1 211 

eSB em Itapiúna,01 UOM em Ipaporanga, 02 UOM em Limoeiro do Norte, 02 ACS e 06 eSB 212 

em Novo Oriente, 03 eSB em Nova Russas, 01 eSB em Palhano, 01 UOM em Poranga, 01 eSF 213 

e 03 eSB em Quixeramobim, 02 eSF e 02 eSB em Quiterianópolis, 02 eSB em Tamboril e 01 214 

eSF e 01 eSB Mod. I em Uruóca. Item 4.6. Proposta cadastrada no SAIPS de implantação do 215 

Serviço de Atenção Domiciliar (SAD) de 1 (uma) Equipe Multiprofissional de Atenção 216 

Domiciliar (EMAD) tipo 2 e de 1 (uma) Equipe Multiprofissional de Apoio (EMAP) para 217 

atendimento à população do município de Massapê. Joana Gurgel informou que se reuniu com 218 

a Dra. Tânia sobre as Cirurgias Eletivas federais no que se refere às demandas dos vários 219 

órgãos de Controle Externo que terão que responder. A fila deve ser única e os pacientes 220 

precisam está cadastrados no Fast Medic, agendados e autorizados pelos municípios 221 

executores. Será enviado um documento para cada município executor, onde serão solicitados 222 

os nomes dos profissionais que farão esse agendamento e as autorizações, pois terão uma 223 

reunião com os órgãos de Controle Externo para informar como será esse processo. Antes eram 224 

responsáveis por todo o processo. Rilson colocou que a SESA tem a responsabilidade de 225 

orientar os municípios de que precisa trabalhar obedecendo à fila, e que o gestor municipal é 226 

responsável por essa decisão. Airlene se manifestou dizendo que tem uma dúvida sobre a fila, 227 

pois a auditora do município falou que vão chamar as pessoas da fila geral, ou seja, seguir a fila 228 



do Estado e não os pacientes da fila do município que estão esperando há 2 anos. Joana 229 

Gurgel colocou que a fila é única, e é do Estado, não existe fila do município A ou B, o 230 

município não é somente para operar os pacientes de seu município. Vera lembrou que foi 231 

pactuado na CIB/CE a fila para efeito de programação, e que a mesma seria congelada em 232 

31/01/2023, e que a SESA encaminharia aos municípios a relação dos pacientes com a 233 

identificação do local de residência e o procedimento cirúrgico previsto para conhecimento, 234 

localização do paciente e identificação se o mesmo tinha capacidade de oferta local ou não. Os 235 

procedimentos que foram identificados que poderiam ser realizados se transformaram em 236 

programação local, e município classificado como executor, gerando o valor do limite federal 237 

definido em Portaria do MS, após registro no SAIPS do Plano Estadual de Cirurgias Eletivas 238 

Federais. O que precisa ficar claro é que os municípios executores, os gestores municipais têm 239 

responsabilidade sanitária no sentido de utilizar os recursos federais e de identificar os 240 

pacientes a serem operados de conformidade com a programação enviada ao MS, assumindo as 241 

responsabilidades de autorizar os procedimentos, e quando a execução for de prestadores 242 

privados fazer a contratação e pagamento; lembrando que compete a CORAC/SESA liberar a 243 

série histórica de AIH. O Estado precisa que esses pacientes que se encontram na fila sejam 244 

identificados, para isso é necessário que os gestores municipais, através de suas equipes 245 

promovam ações para identifica-los. Dra. Vera agradeceu a participação de todos, nada mais 246 

havendo a tratar a plenária da Comissão Intergestores Bipartite deu por encerrada a 5ª Reunião 247 

Ordinária de 2023 do referido Colegiado, cuja Ata foi lavrada por mim, Vera Coêlho. Fortaleza, 248 

dois do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três. 249 


